

RESUMEN CURRICULAR

Datos de identificación de la o el aspirante

Bianca Julianna Flores

Nombre completo

Alvarez

Apellido paterno

Alvarez

Apellido materno

Formación profesional

Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, otro (pondere, no excede el espacio)

En el año 2010 entre al Instituto Tecnológico de Siquipán a la Carrera de Ing. en Gestión Empresarial con un periodo de preparación de 4 años y medio donde me impartieron las materias como: Administración de la Salud y Seguridad Ocupacional, Calidad aplicada a la Gestión Empresarial, Plan de Negocios, Contabilidad, Finanzas, Física, Química, Derecho Económico etc. estas Materias fueron parte de mi preparación para desarrollar mis conocimientos y habilidades. Durante los 7 semestres mis Maestros me entregaron las herencias para concluir con los 2 últimos semestres restantes en el 8 comencé con la Materia "Cadena de Suministros" en la cual consistía en realizar un proyecto donde desarrollara todo el proceso productivo (PROVEEDOR - DISTRIBUIDOR - CANAL DE DISTRIBUCIÓN Y CLIENTE) llevando a cabo un proyecto base que me serviría para el ultimo Semestre que era "Residencias" donde las realize en PSA "Productos Selectos de Agave" en Siquipán Mich. dando inicio con un curso de Inglés durante el mismo periodo las Residencias tuvieron una duración de 6 meses desempeñando diversas funciones: Recepcionista, Control de Inventarios y Embargos, Compras, para concluir este periodo realice un proyecto con el nombre de "MANUAL MAESTRO DE LA CADENA DE SUMINISTROS DERSA" mismo que sirvio para Titularme en el 2015.

Trayectoria laboral

Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y períodos laborados (pondere, no exceda el espacio)

En el 2010 entre en el Consejo Municipal como consejera municipal perteneciente al Instituto Electoral de Participación Ciudadana realizando aprobación y firma de acuerdos, vigilar la observación del Código Electoral, expedir la declaración de validez y la constancia de mayoría a la planta que obtenga el mayor numero de votas.

en el 2014 realice mis prácticas en (PSA) Productos Selectos de Agave desempeñando: Control de Inventarios (Entradas y Salidas) Adquisición de Materiales, Planeación de Embarcaciones; con una duración de 6 meses.

En el 2015 comencé como Administradora Gral. en la Sociedad Cooperativa Quíntupan Esfuerzo y Trabajo realizando Control de pagos, planeación y ejecución de Juntas Ordinarias y extraordinarias, Conciliaciones Bancarias y la atención a Solicitudes de Créditos.

En el 2015 formé parte del (INEEJAD) como asesora del Instituto Estatal para la Educación de Jóvenes y Adultos impartiendo Clases de alfabetización, Primaria y Secundaria.

En el 2016 fui invitada para formar parte del Comité de Salud de Quíntupan con el cargo de vocal llevando a cabo campañas de prevención de enfermedades, medio ambiente y calidad de vida.

En 2017 me incorpore a Dirección Gral. de Calidad y Educación en Salud como Asvl Ciudadano.

Jalisco Ciudad Guzman a 09 de Marzo de 2018

Estado

Municipio